

思いを託して…走り出した2年生

～校友会 総会～



先月、行われた校友会選挙…あれから1ヶ月。選挙結果を受けて組閣された第67期校友会が、校友会総会をスタートラインとし、先輩から引き継いだバトンを手に走り出しました。先日の西部タイムでは、西部中のよさと課題を確認した生徒たち。主体的に活動する姿を期待しています。

風のように流れた一年間。地域に認められる「西部ブランド」の再建を目指して活動してきました。65期から引き継いだとき、責任という重圧に押しつぶされそうでした。今年度(66期)のスローガンは、「体・基・絆・成(たい・き・ばん・せい)」。たくさんの失敗と成功を経験し、僕たちは今「大成」したと考えています。ありがとうございました。(3年男子)



「海難 1890」鑑賞会

トルコ共和国と日本が親密な関係、「絆」を築ききっかけの一つともなった事件を中心に制作されたこの映画は、トルコとの交流活動を続けて私たちにとっても興味深いものです。

12/22、全校で鑑賞に行ってきました。2時間を越える上映時間もあつという間に過ぎてしまいました。改めて両国の関係、交流活動への意欲を向上させるきっかけになったのではないかと思います。

現在、トルコ共和国の情勢が心配されるところです。トルコの仲間を想い、私たちにできることを考え、行動していくことが求められているのではないのでしょうか。さらに関係を深めていきたいと思います。

映画のポスター



「あさひ体育館」化粧直し

りんどう祭以降、本格的な改修工事が行われていた「あさひ体育館」もようやく化粧直しが終わり、使用できるようになりました。日常的な学校生活の制約はもちろんありましたが、PTA行事等でも大変ご迷惑をおかけしました。

きれいになったあさひ体育館は外観だけでなく、天井や照明、カーテン等の設備器具も新調されており、今後、気持ちよく使わせていただくことができるようになりました。これからも全員で大切に、地域の施設としても活用されることを願います。



西部中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/> ご覧ください。

*著作権、個人情報の観点から写真の加工などを行っております。ご理解をお願いします。